
Sociedades clave 

 

-Nuestra intención es asociarnos con la marca de cascos de motos Shark de cascos de 

motocicleta para poder afrontar mejor los gastos de inversión, de producción y 

marketing hasta que veamos que sacaremos partido al producto y posteriormente 

abriremos nuestra propia marca. También está en nuestros planes trabajar con algún 

equipo de motociclismo para promocionar nuestro producto.  

 

-La función de la marca de cascos es proporcionarnos prestigio, facilidades 

económicas, capital para invertir, instalaciones de producción, marketing y 

distribuidora de nuestro producto). Registraremos nuestra marca y la patentaremos. 

 

-La función de la colaboración con el equipo de motociclismo es hacer publicidad de la 

marca, con intención de dar buena imagen a nuestro producto. 

 

-Nuestro propósito es asociarnos con un motociclista español de cualquier tipo de 

competición motociclística para hacer la mejor publicidad del producto posible. Será él 

quien promocione nuestro producto en televisión y en los eventos publicitarios. 

También participará como modelo en nuestros anuncios en las redes sociales 

(Instagram, Facebook, Twitter) como en nuestra página web.(www.elbalk.com). 

 

-A la asociación que más prioridad daremos será a la empresa productora de cascos 

pues es quien nos ayudará a producir y distribuir el producto. Las siguientes 

asociaciones serán de puro marketing y tendrán una gran importancia pero más 

secundaria. 

 



-La empresa que producirá el casco será HJC Helmets por que son una de las mejores 

empresas en producir cascos y para producir la pantalla digital nos asociaremos con 

Samsung ya que creemos que es la empresa idónea para que nuestras pantallas sean 

de la mayor calidad posible. 

 

-Nos asociaremos con Grudem para que nos proporcione las cajas que necesitemos 

para repartir nuestro producto. Nuestros materiales están hechos de materiales 

ecológicos y protegerán el medio ambiente.  

 

-Las cajas de embalaje que utilizaremos para realizar los repartos serán de cartón 

reciclado. Para proteger el producto en el reparto usaremos film de plástico de 

burbujas. Esto lo haremos por que nos preocupa el medio ambiente.  

 

Organigrama de la organización de la empresa  

 

 

 


